

La lettre d'information

N°349 du 6 juin 2024



Bienvenue Marion !

Elle se nomme Marion ATHIEL et c'est la nouvelle directrice du Centre Socio-Culturel de Souché, à Niort. Marion a pris ses fonctions le 8 avril 2024. Pour en savoir plus sur elle et son parcours professionnel, [c'est par ici](#).



Les nuits campées d'été inter CSC 2024

3 CSC Niortais, Sainte-Pezenne, Souché et Champclairot-Champommier, renouvellent, pour la seconde année consécutive, un projet de nuits campées d'été, pour faire découvrir la nature aux enfants. [A lire par ici](#).



Le Village des droits à Niort

Démarrée il y a trois ans, en 2021, cette initiative est partie de l'association L'Escale-La Colline à Niort. Celle-ci souhaitait mieux faire connaître auprès du public qu'elle accueille, les structures, susceptibles de les accompagner dans leurs différentes recherches et démarches. Le Centre Socioculturel de Sainte-Pezenne à Niort, en la personne de Marilou, la Référente famille et des actions sociales et solidaires, est membre du collectif du Village des droits. [A lire ici](#).

